

## Muhammadiyah Bersama AKIM Terus Tingkatkan Komitmen Bantu Muslim Rohingya

Kamis, 31-08-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA** – Program *Humanitarian Assistance for Sustainable Community* (HASCO) untuk Myanmar yang digagas oleh Aliansi Kemanusiaan Indonesia untuk Myanmar (AKIM) resmi diluncurkan. Program tersebut diluncurkan oleh Menteri Luar Negeri Republik Indonesia, Retno Marsudi, di Gedung Pancasila Kemenlu RI, Kamis (31/8).

Tujuan dari program HASCO adalah untuk memberikan bantuan bagi rakyat Myanmar dalam peningkatan kapasitas, pengiriman tenaga ahli, *livelihood* dan pemulihan.

Rahmawati Husein, Wakil Ketua Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) mengatakan bahwa tragedi kemanusiaan perlu disikapi secara tepat. Semua yang memerlukan bantuan kemanusiaan perlu didorong untuk dibantu dan harus dilihat dengan sensitif.

“Tujuan dari MDMC dalam hal ini adalah membantu kemanusiaan dan menurut assesmen yang kita lakukan dalam AKIM, kejadian-kejadian itu memang *background*-nya panjang. Oleh karena itu perlu strategi yang tepat dan dukungan moril untuk bagaimana kedua belah pihak termasuk pemuka agama, pemerintah maupun militer dapat menahan diri,” papar Rahma.

Maka menurut Rahma menjadi sangat penting untuk benar-benar melihat dan membantu memecahkan akar masalah dan terus mendorong upaya yang dilakukan pemerintah agar bantuan dapat masuk dengan akses yang terbuka. “Dengan terbukanya akses itu menjadi penting untuk pemenuhan kebutuhan kemanusiaan,” ungkap Rahma.

MDMC yang juga merupakan anggota AKIM telah menyusun berbagai program yang tidak bersifat *hit and run* (datang memberi dan pergi, *red*). Oleh karena itu MDMC bersama organisasi kemanusiaan Indonesia lainnya telah mencoba membangun berbagai kegiatan.

“Kegiatan itu di bidang pendidikan, kemudian livelihood atau pasar perdamaian, kemudian juga kesehatan. Jadi itu yang kita lakukan melalui HASCO dan program ini bisa dilakukan dalam bentuk bantuan, pelatihan maupun penguatan kapasitas,” lanjut Rahma.

Rahmawati hadir bersama Wakil Ketua MDMC, Arif Jamali dan Wakil Sekretaris, Abdoel Malik. Bersama anggota AKIM dan organisasi kemanusiaan Indonesia lainnya.

Sebelumnya, AKIM juga telah menyalurkan berbagai bantuan berupa makanan dan pakaian kepada Myanmar melalui Kementerian Luar Negeri RI. Maka program HASCO adalah bagian dari upaya peningkatan dalam pemberian bantuan tersebut. **(raipan)**